



---

## El CEPA “Antonio Machado” viaja a Polonia con el programa Erasmus + RIGHTS

---

El **Centro de Educación de Personas Adultas (CEPA) “Antonio Machado”** de Segovia participó la semana pasada en Cracovia (Polonia), en el PROYECTO INTERNACIONAL ERASMUS + RIGHTS KA204, para compartir diferentes experiencias educativas con otros centros asociados a este programa, cuya temática es la ciudadanía y los derechos humanos.

Este es el segundo encuentro en el que participa este Centro. Es coordinado por **Europole** (Polo Europeo della Conoscenza), con su sede en Verona (Italia), han participado varios Centros de Adultos de la Comunidad, a través de la



**Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León**, junto con el resto de las instituciones socias de dicho proyecto: **Centro de Educación del Distrito de Panevezio** (Lituania), **Asociación para el desarrollo de iniciativas regionales-ARID** (Cracovia, Polonia), **Asociación para la innovación y economía social** (Portugal) y **Asociación Sináptica** (Rumanía).

Durante estos días se compartieron diferentes experiencias educativas a través de un mismo hilo conductor: **“TRABAJAR LOS DERECHOS HUMANOS A TRAVÉS DE LOS TÍTERES, UTILIZANDO PARA ELLO CUENTOS Y OBRAS UNIVERSALES DE LA LITERATURA DE CADA PAÍS PARTICIPANTE CON EL FIN DE LLEVAR AL AULA ESAS PRÁCTICAS EN CADA CENTRO”**.

***El objetivo de este proyecto es recuperar el papel activo de las personas mayores en la sociedad mediante la creación de un puente intergeneracional centrado en la sensibilización de los derechos humanos y sociales.***



Después de tres años de intenso trabajo, el CEPA “Antonio Machado” culminará este proyecto con el estreno de su obra “El Retablillo”, adaptación que han hecho varios alumnos y profesores del Centro del episodio ***El retablo de Maese Pedro***, de la obra ***El Quijote***. Esta representación tendrá lugar el **16 de mayo en la Biblioteca Pública de Segovia**, dentro del *programa de Titiricole*, que a su vez forma parte del *Festival de Titirimundi*. Después de dicho estreno, el alumnado participante se desplazará a diferentes Centros educativos de primaria y Centros culturales de la provincia, para seguir compartiendo su obra.

